

首都圏分譲マンション市場

首都圏の分譲マンション市場は、住宅金利や物件価格の先高観を背景に売れ行き好調といわれている。ただエリアによつては需給バランスの悪化を要因に販売で苦戦するなど、市場が二極化の様相を呈しているとの指摘もある。供

給が集中する競合下では「立地や価格面で強力に差別化できるかが重要になる」(トーハルブレインの久光龍彦社長)。長谷工総合研究所(港区)

問われる 物件力

明確な差別化 重要

によると、8月の新規供給戸数は176件4145戸となり、前年同月に比べ53・3%増えた。8月に4000戸を上回ったのは2005年以来

という。売れ行きを見ると、見通す。事業費に占める建築費の比率が高い郊外では、労物

務や資材といったコストの高

す強まり「郊外のマンション事業はもつと厳しくなる」とされる。

久光社長によると、大量に

予算の幅が狭まる傾向にある。事業費に占める建築費の比率が高い郊外では、労物

務や資材といったコストの高

騰が重くのしかかる」という。

り駅が快速停車駅▽駅徒歩5分▽生活利便性が高い立地面の強さが重要な

ある「買いつめ」も期待できる。一方で立地が弱い場合

できるが、一次取得者を中心とした立地の優勝劣敗はますま

とある。「買いつめ」も期待できる。一方で立地が弱い場合

できるが、一次取得者を中心とした立地の優勝劣敗はますま